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Un nuevo proyecto en Cordobilla eliminará los lodos del 
embalse 
 
El Feder financiará la obra gracias a un convenio entre la CHG y los regantes. Habrá que recuperar el cauce 
antiguo del Genil y hacer un azud en el curso actual 
 

G.C.07/07/2016 
 
La recuperación del cauce antiguo del río Genil será la solución a 
los problemas de colmatación que sufre desde hace tiempo el 
pantano de Cordobilla. Así lo ha explicó ayer Joaquín del Campo, 
ingeniero de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir 
(CHG), quien detalló que el proyecto, en la actualidad en fase de 
redacción, estará finalizado para el mes de octubre. Con una 
inversión de casi 4 millones de euros, una vez que comiencen los 
trabajos en un plazo de año y medio aproximadamente, su 
ejecución será de unos tres años. Para hacer frente a dichas 

obras, con ayuda de los fondos Feder, se ha establecido un convenio entre el Ministerio de Agricultura y Medio 
Ambiente, a través de la CHG, y la Comunidad de Regantes del Genil-Cabra. 
 
Según explicó del Campo, «el proyecto viene a recuperar el cauce antiguo del río Genil, que se ha ido hacia la 
parte izquierda del embalse y la estación de bombeo». De esta forma se conseguiría desviar el cauce actual 
del río hacia el que tenía originalmente para que el agua, que ahora dista unos 800 metros de la estación de 
bombeo, pase junto a las bombas extractoras. Para ello, explicó del Campo, «se colocará un azud en el cauce 
actual del río que derive así los caudales necesarios para el riego del Genil-Cabra y la toma de Endesa, para 
que en verano circulen esos caudales por la margen derecha del embalse». 
 
El proyecto, por tanto, conllevará dos unidades. Por un lado, el azud que derive el agua hacia la margen 
derecha y, por el otro, la propia ampliación del canal de la margen derecha. «Necesitamos que todas las 
administraciones se sientan involucradas con este proyecto», señaló el ingeniero de la CHG. En este sentido, 
Julio Valcuende, presidente de la comunidad de regantes del Genil-Cabra, manifestó que «queremos estar 
todos a una a la hora de solucionar el problema de colmatación». Y es que desde hace 10 años el embalse 
sufre acumulación de lodo y barro, ante lo cual se ha ido actuando limpiando el cauce antiguo del río. Aun así, 
que el canal quede limpio de barro alivia el problema, pero no lo soluciona, insisten. «El problema radica en 
que cada invierno se produce la colmatación», según apuntó Valcuende. 
 
Ayer visitaron el embalse los delegados de Agricultura y Medio Ambiente de la Junta, Francisco Zurera y 
Francisco de Paula Algar, quienes mostraron su apoyo al proyecto y garantizaron «todo el esfuerzo» para que 
sea una realidad 
 
La comunidad de regantes del Genil-Cabra es la segunda más grande de Andalucía. A ella pertenecen las 
colectividades de Santaella, formada por 1.600 comuneros, y la de Puente Genil, con 490. La superficie total 
de la zona es de unas 40.000 hectáreas, distribuidas entre diversos términos municipales de Córdoba y 



                                                                
07-07-2016 

De: Gabinete de Prensa 
Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil  

Resumen de noticias locales  
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos 

GABINETE DE PRENSA 
C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) 
Tel.: 957 605034  Ext.: 306   Fax.: 957 600322  prensa@aytopuentegenil.es 
 

  Página 2 

Sevilla. En la actualidad, se encuentran en pleno funcionamiento casi 24.000 hectáreas correspondientes a los 
sectores hidráulicos del O al XVI. 
 
El delegado de Medio Ambiente de la Junta, Francisco de Paula Algar, indicó ayer que «este es un proyecto 
muy importante para la comunidad de regantes, muy extensa hoy en día y con mucha productividad, por lo que 
este es un objetivo prioritario para la Junta de Andalucía». Algar manifestó a su vez que «respetaremos los 
valores medioambientales de este paraje natural» y «pondremos todo nuestro esfuerzo para que este proyecto 
sea una realidad». 
 
Por su parte, el delegado de Agricultura y Pesca, Francisco Zurera, afirmó que «el proyecto es una apuesta 
desde hace años de la Junta de Andalucía». Coincidió con Algar en que «estamos en una de las zonas más 
ricas en agricultura de toda la provincia de Córdoba», de ahí que indicase que «estaremos a la altura de las 
circunstancias en beneficio de miles de agricultores y regantes de la zona con los informes medioambientales 
correspondientes». 
 
Finalmente, la concejala de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Puente Genil, Verónica Morillo, agradeció a 
las instituciones su colaboración recordando que «esta fue una petición de los agricultores en cuanto a que no 
pueden realizar en condiciones normales el riego en sus fincas por la colmatación de lodo». En este sentido, 
«es necesario recuperar el agua», apuntó. 
 
  

 www.eldiadecordoba.es 

 

El arreglo de la colmatación del embalse de Cordobilla 
costará cuatro millones 
 
La solución al problema se realizará desde un convenio entre la CHG y la Comunidad de Regantes, que busca 
recuperar el cauce antiguo del río Genil Las obras durarán un año y medio 
 

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 07.07.2016 - 05:01 
 
Con el objetivo de resolver definitivamente los problemas 
provocados por la acumulación de sedimentos y su incidencia en 
los riegos, el Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente -a través 
de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir (CHG)- la 
Comunidad de Regantes Genil-Cabra y la Junta de Andalucía, 
unirán esfuerzos pasa sacar adelante un ambicioso proyecto que 
busca mejorar la capacidad hidráulica del embalse de Cordobilla, 
desde donde se suministra el agua necesaria para las 
explotaciones de los agricultores de regadíos de la zona regable 

del Genil-Cabra, que abarca unas 24.000 hectáreas repartidas por varios municipios de la Campiña Sur.  
 
La puesta de largo del proyecto se vivió ayer, en el encuentro que mantuvieron los delegados de Agricultura y 
Medio Ambiente, Francisco Zurera, y Francisco de Paula Algar, respectivamente, con el presidente de la 
Comunidad de Regantes, Julio Valcuende, un acto que tuvo como escenario la estación de bombeo situada al 
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pie del pantano, y donde el ingeniero de la CHG Joaquín del Campo adelantó algunas de las características 
técnicas de la iniciativa.  
 
Del Campo explicó que el problema de los lodos en el pantano de Cordobilla "lleva aproximadamente una 
década causando problemas a los agricultores de la comarca" y, ante esa situación "hemos venido actuando 
limpiando el cauce antiguo del río Genil, si bien, hemos detectado que normalmente éste suele colmatarse 
durante los meses de invierno". El ingeniero señaló que la solución se realizará desde un convenio entre la 
CHG y la Comunidad de Regantes Genil-Cabra, "que busca recuperar el cauce antiguo del río Genil que se ha 
ido hacia la parte izquierda del embalse, de tal forma que colocaremos un azud en el cauce actual del río, para 
que derive los caudales necesarios para los riegos y permita que en verano dichos caudales circulen por la 
margen derecha, facilitando así las tomas".  
 
Del Campo avanzó también que el proyecto -que necesitará una inversión cercana a los cuatro millones de 
euros- ya se redacta y estará concluido un plazo no superior a dos o tres meses, correspondiendo la 
financiación, mediante convenio, al Ministerio de Medio Ambiente, a través de la Confederación, y la 
Comunidad de Regantes. "No obstante, necesitamos que todas las administraciones estén involucradas y, por 
eso, queremos contar con la Junta de Andalucía, para que nos apoye en los temas medioambientales ya que 
ellos tienen las competencias, y también sería importante contar con fondos Feder", subrayó.  
 
Con respecto al plazo de ejecución del proyecto, Del Campo matizó que para desarrollar una iniciativa de 
estas características "necesitamos que pase un ciclo completo y un verano, cuando las aguas están más 
bajas. "Calculamos que las obras podrían tener una duración de un año y medio, siempre a partir de la 
aprobación del proyecto que estamos redactando, con lo cual, si valoramos la llegada de fondos europeos, y si 
los plazos se ajustan a lo establecido, creo que en tres años, a partir del año que viene, podríamos tener el 
proyecto acabado", explicó.  
 
En el capítulo de valoraciones, el presidente de la Comunidad de Regantes recordó que el proyecto para 
resolver la colmatación del embalse de Cordobilla, es "muy anhelado" por parte de todos los agricultores de la 
comarca. "Nuestro deseo es que todas las administraciones participen con nosotros y vayamos todos a una, 
de la mano del Ministerio, para solucionar el problema", anotó, al tiempo que gradeció el compromiso de los 
responsables de la Junta. Valcuende apuntó que dadas las características de la intervención prevista en el 
embalse "la fase medio ambiental es muy importante". Reconoció que está ilusionado ante la viabilidad de una 
iniciativa, si bien, indicó que se trata de un proyecto en el que "todavía estamos a mitad del camino, aunque ya 
por lo menos tenemos proyecto".  
 
Francisco de Paula Algar, por su parte, afirmó que resolver este problema es algo prioritario para los regantes 
y para la Junta "porque se trata de una comarca muy extensa que genera riqueza y empleo, y eso debe ser un 
objetivo básico para todos nosotros". "Tenemos que preservar los valores medioambientales de un paraje 
natural, compatibilizándolos con el desarrollo, por eso vamos a poner todo nuestro esfuerzo para que el 
proyecto se haga realidad".  
 
Mientras, Francisco Zurera señaló que la zona del canal de riegos Genil-Cabra es una de las más ricas de la 
provincia, "ya que tiene una visión de futuro importante", y destacó la sensibilidad de las instituciones 
implicadas en el proyecto, "ya que al estar en fase de borrador nos da la posibilidad de participar en él para ir 
adelantando los informes medio ambientales correspondientes". 
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 www.puentegenilnoticias.com 

 

Invertirán más de 3 millones y medio en un proyecto para 
dar solución a la colmatación del pantano de Cordobilla 
 

Por Rocío Díaz - 06/07/2016 
 
La recuperación del cauce antiguo del río Genil 
será la solución a los problemas de colmatación 
que sufre desde hace tiempo el pantano de 
Cordobilla. Así lo ha explicó esta mañana Joaquín 
del Campo, ingeniero de la Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir (CHG), quien detalló 
que el proyecto, en la actualidad en fase de 
redacción, estará finalizado para el mes de 
octubre. Con una inversión de casi 4 millones de 

euros, una vez que comiencen los trabajos en un plazo de año y medio, su ejecución será de tres años 
aproximadamente. Para hacer frente a dichas obras,  con ayuda de los fondos Feder, se ha establecido un 
convenio entre el Ministerio de Agricultura y Medioambiente, a través de la CHG y la Comunidad de Regantes 
del Genil- Cabra. 
 
Según explicó del Campo, “el proyecto viene a recuperar el cauce antiguo del río Genil que se ha ido hacia la 
parte izquierda del embalse y la estación de bombeo”. Y es que, se conseguiría así desviar el cauce actual del 
río hacia el que tenía originalmente para que, de esta forma, el agua, que ahora dista unos 800 metros de la 
estación de bombeo, pase junto a las bombas extractoras. Para ello, el proyecto conllevará dos unidades. Por 
un lado, el azud que derive el agua hacia la margen derecha y por el otro, la propia ampliación del canal de la 
margen derecha. 
 
En este sentido, Julio Valcuende, presidente de la Comunidad de Regantes, manifestó que “queremos estar 
todos a una a la hora de solucionar el problema de colmatación”. Desde hace 10 años, el embalse sufre 
acumulación de lodo y barro ante lo cual, se ha ido actuando limpiando el cauce antiguo del río. Que el canal 
quede limpio de barro alivia el problema, pero no lo soluciona. “El problema radica en que cada invierno se 
produce la colmatación”, según apuntó Valcuende. (LA INFORMACIÓN AL COMPLETO HOY EN LOS 
INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS) 
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El Ayuntamiento invierte 36.000 euros en el mantenimiento 
de los caminos rurales 

Por Redacción - 06/07/20161 
 
Durante los meses de abril, mayo y primera semana de junio la 
delegación de Agricultura del Ayuntamiento de Puente Genil ha 
llevado a cabo trabajos de mantenimiento de la red de caminos 
rurales del municipio, invirtiendo 36.000 euros para la mejora de 
estas infraestructuras agrarias, según ha comunicado la 
concejala de Agricultura, Ana Mª Carrillo, quien ha mostrado su 
satisfacción por el buen rendimiento de los trabajos, que han 
estado coordinados desde Egemasa, ya que con una pequeña 
inversión por camino se han puesto al día, modelo que se 

aplicará en años consecutivos. 
 
Así, se ha intervenido en 11 caminos y a lo largo de 14,3 Km, siendo estos: Fernán-Pérez, Los Lagares, de 
Monturque, Las Vigas, Castillo Anzur, La Yegüeriza (y enlace desde el canal), de Cordobilla, del Judío, Las 
Lunas, Los Castellares y Molino de Rapetas. Se han empleado un total de 501 horas de maquinaria, 
concretamente motoniveladora, rulo compactador y cisterna de riego, y se han aplicado 478 toneladas árido. 
TODA LA INFORMACIÓN EN LOS SERVICIOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV – GRUPO 
COMUNICA 
 
Los trabajos, ejecutados por la empresa Agrovial Conservación, han consistido en la mejora del firme de 
rodadura, reparando zonas bacheadas y con regueros, y mejora del drenaje, limpiando cunetas. Se ha dado 
preferencia al mantenimiento de los caminos públicos sobre los que ya se había invertido previamente tanto 
por la propia administración como por los vecinos. Por otro lado, se está tramitando la adquisición de 
señalización vial por importe de 2.000 euros para los caminos, principalmente para la señalización de dos 
pasos a nivel sin barreras a requerimiento de Adif. 
 
 

 www.puentegenilnoticias.com 

 

Un pontanés de casi 70 años dará la vuelta a España en 
bicicleta en 18 días 
 

Por Rocío Díaz - 06/07/2016 
 
Raimundo Suárez, un pontanés  a punto de cumplir los 69 
años de edad y ciclista durante más de 40 años,  dará la 
vuelta a España en 18 días con su bicicleta. Todo un reto 
dentro de una iniciativa denominada “la vuelta de Rai” que 
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constará de unos 3.000 kilómetros de distancia, siendo el recorrido Puente Genil- Barcelona- Santiago de 
Compostela- y vuelta a Puente Genil. Ésta no es la primera prueba deportiva a la que se enfrenta este ciclista 
que hace unos años recorrió los Puertos Míticos del Tour de Francia de los Alpes Franceses, así como los 
puertos de montaña del Giro de Italia, entre otros. 
 
Este reto en particular lleva detrás una causa solidaria, ya que según informa Javier Navarro del Centro 
Comercial Abierto de Puente Genil “por cada kilómetro que recorra en esta ocasión,  Disgenil recaudará un 
euro destinado a su labor de ayuda a los discapacitados”. Para ello, se han puesto a la venta unas papeletas 
con las que desde 1 euro se puede colaborar comprando los  kilómetros que se quiera. 
 
A través de la página web www.lavueltaderai.es se irá informando de su aventura deportiva. 
 
Mañana 7 de julio será la presentación de Suárez en el Paseo del Romeral a partir de las 20.00 horas. La 
salida para iniciar esta vuelta a España será el próximo sábado 9 de julio. Grupo Comunica irá informando 
igualmente de sus 18 etapas a recorrer. 
 
 

 www.puentegenilnoticias.com 

 

Detenidos dos individuos como supuestos autores de los 
robos en diversos cuarteles de Puente Genil 
 

Por Redacción - 06/07/2016 
 
En una operación conjunta llevada a cabo esta madrugada por agentes de la Policía 
Local y Guardia Civil se ha logrado detener a dos individuos de 19 y 20 años de edad, 
con domicilio en Puente Genil, cuando se encontraban en el interior del cuartel de La 
Traición de Judas, en calle Pósito, al cual habían accedido a través de una ventana. 
(HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV_20.30 HORAS) 
 
Sobre las dos de la madrugada de hoy miércoles y alertados por varios vecinos, los 
agentes se personaron en el citado domicilio, comprobando que una de las ventanas del 
primer piso se encontraba abierta, accediendo a la misma y sorprendiendo a dos jóvenes 

en su interior, quiénes se dieron a la fuga por los tejados de las viviendas colindantes. Finalmente, estas 
personas fueron detenidas en una de las azoteas cercanas, siendo trasladados hasta el Cuartel de la Guardia 
Civil donde se les instruyeron las correspondientes diligencias. 
 
Se da la circunstancias que estos mismos jóvenes fueron detenidos y denunciados tres horas antes por la 
Policía Local cuando merodeaban de manera sospechosa por la calle Boliche, no portando documentación 
alguna. En el cacheo se les intervino destornilladores, una llave grifa y una barra de acero, herramientas que 
transportaban envueltas en una sábana que no pudieron acreditar su procedencia. 
 
 
 
 
 



                                                                
07-07-2016 

De: Gabinete de Prensa 
Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil  

Resumen de noticias locales  
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos 

GABINETE DE PRENSA 
C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) 
Tel.: 957 605034  Ext.: 306   Fax.: 957 600322  prensa@aytopuentegenil.es 
 

  Página 7 

 

 www.puentegenilnoticias.com 

 

El Ayuntamiento ve prioritario invertir en el graderío del 
campo de fútbol antes que en el pabellón Miguel Salas 
 
Por Rocío Díaz - 06/07/2016 
 
 
El concejal de Deportes y portavoz  municipal, José Antonio Gómez, ha manifestado a los medios de 
comunicación que el Ayuntamiento de Puente Genil ve prioritario hoy por hoy invertir en el graderío del campo 
de fútbol antes que en el pabellón Miguel Salas. Y es que, según explicó Gómez “están más cubiertas y 
sobrepasadas las personas que acuden a ver el fútbol que el balonmano, cuyas gradas supletorias están 
dando un buen servicio de momento”. “Este año, además con una nueva categoría, puede ser la tónica 
general”, según detalló el edil. Con estas declaraciones Gómez da respuesta así al Partido Popular de la 
localidad, que días atrás, de manos de su portavoz Antonio Pineda, expuso al Consistorio “priorizar la 
remodelación del pabellón Miguel Salas, sobre la creación de uno nuevo de usos múltiples”, con un 
presupuesto por debajo del medio millón de euros. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 
20.30 HORAS) 
 
Desde el Consistorio Pontano afirman que, en la actualidad, el Ayuntamiento no dispone de los recursos para 
acometer una inversión de este tipo. “Sabemos de sus necesidades”, dijo Gómez, “y las tenemos en mente”, 
según apuntó, detallando que, a pesar de ello, “nuestra obligación no es sólo el balonmano, sino mejorar y 
dotar todas las disciplinas deportivas de Puente Genil con instalaciones y elementos necesarios”. 
 
En este sentido, el edil recordó que en la apuesta del Consistorio porque continúe el Ángel Ximénez en la 
categoría Asobal, “estamos cumpliendo con la normativa que exige dicha categoría”. Recordó que, en los 
últimos años, se han realizado inversiones. “Independientemente del suelo- dijo Gómez-  se realizó una 
reforma integral a los baños y se invirtió más de 13.000 euros en iluminación”. 
 
 

 www.andaluciacentro.com 

 

Francisco Castro y Rafaela Heredia, un matrimonio víctima 
de la trama de “niños robados” 
 
Miércoles, 06 Julio 2016 19:47 Redacción  Andalucía Centro 
 
Francisco Castro, que ha pasado por Hoy por Hoy de Ser Andalucía Centro, ha reconocido que su confianza 
en los médicos y en las instituciones así como su estado de shock, le llevó a cometer el error de no acudir al 
cementerio para comprobar dónde estaban sus hijos enterrados. Localizarlos y la comprobación de su 
fallecimiento se está convirtiendo en toda una odisea. 
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Francisco Castro y su señora denunciaron su caso judicialmente pero fue archivado, según él, con muchas 
lagunas en el auto del juez, por eso persiste en la búsqueda de la verdad. Sostiene que es necesario modificar 
ciertas leyes, entre ellas la de protección de datos, para que pueda seguir avanzando en su investigación 
 
Francisco Castro cree que el respaldo político a estos casos de los niños robados es fundamental para 
introducir cambios en la legislación, por eso, valora la reciente aprobación por unanimidad de una moción en el 
Pleno de Puente Genil. 
 
 

 www.andaluciacentro.com 

 

EL TS aplaza al 13 de julio la deliberación sobre la legalidad 
del ERE en Panrico 
 
Miércoles, 06 Julio 2016 22:16 Redacción  Andalucía Centro 
 
El Tribunal Supremo ha analizado este miércoles la legalidad del Expediente de Regulación de Empleo (ERE) 
realizado en Panrico en el año 2013 pero no ha tomado aún ninguna decisión en firme, y volverá a deliberar 
sobre el caso el próximo 13 de julio, según informa EFECOM. De acuerdo con la información facilitada por el 
propio Tribunal, el pleno de la Sala IV retomará la discusión sobre el ERE en Panrico dentro justo de una 
semana. 
 
La decisión del Supremo es esperada con expectación debido a que la operación lanzada por la mexicana 
Bimbo para comprar Panrico depende en buena parte de que el citado expediente no sea considerado nulo, lo 
que implicaría inmediatamente un importante aumento de los costes de la compañía. Representantes de los 
trabajadores califican de "factor determinante" la sentencia del Supremo para el futuro de la operación con 
Bimbo y consideran que la situación financiera de la compañía se vería debilitada de no llevarse a cabo. 
 
La adquisición, acordada por un precio aproximado de 190 millones de euros, ya ha recibido luz verde por 
parte de las autoridades de Competencia de España y Portugal, visto bueno que también formaba parte de la 
lista de requisitos exigidos por Bimbo. 
 
El ERE en Panrico -fabricante de marcas emblemáticas como Donuts, La Bella Easo o Bollycao- fue firmado 
en 2013 e incluía inicialmente el despido de 745 trabajadores de los cerca de 4.000 que conformaban su 
plantilla. Sin embargo, la Audiencia Nacional ya estudió el caso a instancias del sindicato Comisiones Obreras 
y consideró injustificados 156 de los 745 despidos. 17 empleados de la planta que Panrico tiene en Puente 
Genil, la única en Andalucía, se vieron afectados por el ERE, si bien en principio se planteaban 43 despidos 
para la factoría pontanesa. Los empleados que finalmente causaron baja lo hicieron de forma voluntaria, con 
prejubilaciones. A pesar de que se evitaron muchos despidos en la planta de Puente Genil, los trabajadores 
que continuaron aceptaron un recorte en sus sueldos de entre un 18 y un 15%. 
 
La incertidumbre sobre la decisión del Tribunal Supremo está causando preocupación entre los empleados de 
la planta de Puente Genil, pues de ella dependerá su presente y su futuro. 
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El Puente Genil organiza nuevas jornadas para captar 
chavales 
 
Se desarrollarán del 11 al 16 de julio en el Manuel Polinario "Poli" 
 
6 de julio de 2016 | Fútbol Formativo | Pablo Mansilla 
 
El Salerm Puente Genil ha organizado para la próxima semana unas nuevas jornadas de captación en las 
cuales se van a desarrollar unas pruebas de selección en edades infantil, cadete y juvenil para formar parte del 
club rojinegro, inmerso en una importante apuesta por seguir impulsando la cantera pontana. Ante el éxito de 
las primeras jornadas que tuvieron lugar en junio, los responsables de la base de la entidad, de la que Pepe 
Chía es el coordinador, han optado por dar una oportunidad a más jugadores para participar en esta iniciativa 
que puede suponer una mejora cuantitativa y cualitativa en los equipos de fútbol base pontaneses. Desde el 
próximo lunes 11, y durante toda esa semana, todos los interesados podrán acercarse a las instalaciones 
municipales del Estadio Manuel Polinario “Poli”. 
 
El lunes 11 y el jueves 14 son los días fijados para que los cadetes participen en estas jornadas; el martes 12 y 
el viernes 15 será el turno de los juveniles; y el miércoles 13 y el sábado 16 el de los infantiles. De lunes a 
viernes el horario establecido es de 18:30 a 20:00 horas, mientras que para el sábado se ha optado por 
desarrollar la actividad por la mañana de 10:00 horas a 11:30 horas. 
 
 

 www.minuto90.com 

 

El Manuel Polinario acogerá más espectadores la próxima 
campaña 
 
El Ayuntamiento de Puente Genil fija como prioridad la ampliación de gradas del estadio 
 
6 de julio de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla 
 
El ascenso del Salerm Puente Genil a División de Honor tras su quinto puesto en el grupo 2 de Primera 
Andaluza ha sido uno de los acontecimientos deportivos más importantes para la localidad en lo que va de 
año. Asimismo, los dos saltos de categoría consecutivos que ha logrado el equipo ha hecho que la fiebre por el 
fútbol en la localidad haya aumentado de forma considerable y recordando incluso a la época en la que el 
fútbol pontanés estuvo en categoría superior allá por los años 80 y 90. Por ello, ante los excelentes números 
de asistencia de aficionados al Estadio Manuel Polinario “Poli” en los partidos de Primera Andaluza de los 
rojinegros como locales, el Ayuntamiento de la localidad haya establecido como una prioridad la instalación de 
un mayor número de gradas para dar cabida a todos esos espectadores que incluso han visto los encuentros 
de pie en el estadio ante el lleno absoluto que ha registrado jornada tras jornada. 
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El limitado aforo del Manuel Polinario, que no llega a los quinientos espectadores en el graderío fijo existente, 
puede verse sobrepasado con un incremento de aficionados considerable teniendo en cuenta la categoría en 
la que el Salerm Puente Genil competirá el próximo curso. Por eso, el concejal de Deportes en el 
Ayuntamiento pontanés, José Antonio Gómez (PSOE), ha manifestado que es “prioritaria” la inversión en el 
Manuel Polinario “Poli” porque es una instalación que debido a la tónica general de acoger a tantas personas 
en la pasada temporada, “urge” ampliar el graderío para acomodar a cuantos aficionados acudan a animar al 
equipo que dirige Juanmi Puentenueva. 
 


